
発言
順序

議席番号
氏   名

質　　問　　事　　項

1   9.青木　靖 1　公共施設等の再配置と借地の整理

1　第二次総合計画の見直しについて

2　平成30年市長の新年挨拶に関して

1　民泊の可能性と今後の対応について

2　健康寿命の延伸と医療費の抑制について

1　天城支所跡地の利用計画について

2　貯木場の木皮の焼却処分について

3　市長の台湾旅行について

1　救急救命におけるランデブー拠点ヘリポートの整備について

2　公文書管理について

1　地方創生『まち・ひと・しごと』今後の伊豆市の戦略について

2　伊豆市の交通インフラ整備について

1　持続可能な開発目標SDGs（エスディージーズ）の理念を生かす取り組み
について

2　学校での心肺蘇生教育の推進と危機管理体制の整備について

1　熊坂こども園について

2　虹の郷について

1　天城湯ヶ島支所跡地周辺の土地・建物を東京ラスクに売却を前提とした
覚書の課題

2　教師の長時間労働の実態と改善策を保護者など市民と共有する機会を

3　生徒、保護者(住民）、教師と「生徒たちにとって部活動って何」を話し
合う場を

1  訪日外国人に対する外国語対応について

2  景観条例とサイン看板について

1　施政方針について

2　移住・定住促進の課題整理について
11 5.鈴木　正人

7.杉山　武司

6 6.下山　祥二

7 14.杉山　誠

8 3.星谷　和馬

平成30年第１回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

2 2.山口　繁

3

9 16.木村　建一

10 1.波多野靖明

11.小長谷順二

4 13.西島　信也

5



1　観光大使

2　支度料

3　インバウンド　台湾

4　トレイルランニングレース

5　ジオパーク

6　東こども園

7　フレイル対策

発言
順序

議席番号
氏　名

質　　問　　事　　項

1　新ごみ焼却について

2　支度料

3　カーフェリー

4　トレイルランニングレース

5　防犯カメラ

6　こども園の入園状況

7　東原住宅

8　ソーラー発電所

2 2.山口　繁 1　労働政策を問う

1　大規模太陽光発電（メガソーラー）について

2　伊豆市の自転車への取り組みについて

3　第２次学校再編計画　白紙撤回後の中学校の今後について

4　学校における危機管理について

1　問題の多い旧天城湯ヶ島支所周辺の土地と建物における東京ラスクと売
却覚書（随意契約）の見直しを求めます
2　部活動を通じて生徒への影響。部活動顧問の多忙など、保護者などの理
解が必要と考えます。教育委員会の見解を求めます
1　伊豆半島の世界ジオパーク認定と、「静岡水わさびの伝統栽培」の世界
農業遺産認定を地域活性にどう生かすか

2　ペアレントメンターによる発達障害児の家庭支援について

3　祖父母世代の“孫育て”をサポートする「祖父母手帳」を作成・配布しては

12 15.森　良雄

平成30年第２回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

1   15.森　良雄

3 1.波多野靖明

4 16.木村　建一

5 14.杉山　誠



1　人口減対策について

2　伊豆平パールタウン内下水の違法排出について

１ 「３R」に基づくゴミの減量化・再資源化を進めるために

２ 家計における教育関連支出の負担軽減について

1　将来を見据えた「部活動の在り方」

2　青少年健全育成を（子ども会等）「地域づくり協議会事業」に組み込めないか

1　住みやすい町づくりのため、若者への定住促進補助の見直しついて

2　今後考える大人の発達障害への対応について

3　地域からの声、若者、老人、ママ達の声を反映させる手段を考えていますか　　

10 9.青木　靖 1　わさび農業遺産と八岳小、萬城の滝整備活用

1　人口減少について

2　狩野川台風について

3  地酒の地域復興について

1　機能別消防団について

2　オレンジゾーン指定を受けた観光防災の新たな取り組み

3　入湯税税率改定について

発言
順序

議席番号
氏　名

質　　問　　事　　項

1  13.西島信也 1　旧天城湯ヶ島支所の違法貸付け

東京2020大会開催に向けた取り組みについて

1　大会開催準備

2　機運醸成と大会後のレガシー

3 9. 青木　靖 1　市内の道路網整備のバランス

1　命を守る防災・減災対策について

2　引きこもり訪問支援と生活困窮者自立支援について
4 14.杉山　誠

12 11.小長谷順二

平成30年第３回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

2 2.山口　繁

6 13.西島　信也

7 5.鈴木　正人

8 12.小長谷朗夫

11 3.星谷和馬

9 4.間野みどり



1　天城湯ヶ島支所設置条例で、東京ラスク売却の覚書を交わせるとした経
緯及びその根拠を示してください

2　小学校、中学校の全教室にエアコンの設置を求めます

1　新中学校の再編・統合のスケジュールは？

2　公共施設の適正管理と今後の取組みについて

1　小中学校における施設設備の今後について

2　教育振興審議会の答申を受けて

3　耕作放棄地の対策について

4　伊豆市の終活制度について

1　台湾旅行

2　エアコン

3　防犯カメラ

4　障害者の雇用

5　危険なブロック塀

6　学力テスト

1　文書管理規程の見直しについて

2　学校施設整備について

3　伊豆市の法定雇用率の現状について

1　牧之郷地区のまちづくりと市が進める定住促進の連携について

2　児童生徒を取り巻く諸問題の現状と改善策

1　人口減少について

2　狩野川台風について

3  地酒の地域復興について

1　機能別消防団について

2　オレンジゾーン指定を受けた観光防災の新たな取り組み

3　入湯税税率改定について

10 12.小長谷朗夫

11 3.星谷和馬

12 11.小長谷順二

7 1.波多野靖明

8 15.森　良雄

9 7.杉山武司

5 16.木村　建一

6 6.下山祥二



発言
順序

議席番号
氏　名

質　　問　　事　　項

1　児童・生徒の登下校時の安全確保について

2　保護司の活動への理解と具体的な支援策について

3　犯罪被害者への支援について

1　スマート自治体の構築に向けて（AI・人工知能の活用など）

2　小児がんの早期発見に向けて

3　学校のICT活用の推進

4　「ジビエ」の利用拡大めざして

1　ドローンの活用

2　災害ごみ対策

3　ブロック塀崩壊対策

1　深刻化するマイクロプラスチックごみによる汚染について

2　給付型奨学金制度について

5 13.西島信也 1　東京ラスクへの違法貸付け疑惑

1　FM ISの活用と防災について

2　景観条例施行後の屋外看板等の取り組み状況の確認

3　市営水道の漏水等、事故受付窓口の開設について

4　市役所窓口利用とマイナンバーカードの普及について

1　人口問題について

2　美術館建設について

3　虹の郷について

平成30年第４回伊豆市議会定例会一般質問者と質問事項

1 2.山口　繁

2 14.杉山　誠

3 11.小長谷順二

4 10.永岡康司

6 1.波多野靖明

7 3.星谷和馬



1　台湾旅行

2　エアコン

3　東こども園周囲の市道建設の目的を伺います

4　防犯カメラ

5　同報無線放送

6　発達障害者の発見と支援

1　伊豆市における子どもの虐待に対する現状と考え方

2　伊豆市における子育て支援の一環、こども食堂の必要性等の考え方と今
後について
1　伊豆市道の駅基本設計業務委託、実施設計業務委託に係る手続きについ
ての疑問

2　市長の政治姿勢について

1　「伊豆市自然環境と再生可能エネルギー発電事業との調和に関する条
例」施行後の状況について

2　「伊豆市修善寺・中伊豆・天城地区の中学校基本方針」を受けて

12 9　青木　靖 1　断水の発生状況と対応

13 7　杉山武司 1　市長の年頭の訓示について

11 5　鈴木正人

8 15.森　良雄

9 4.間野みどり

10 16.木村建一


